

PALESTINE : GAZA - CISJORDANIE - JERUSALEM

ENTRE SOULAGEMENT ET INTERROGATIONS, RESTONS MOBILISES !

RASSEMBLEMENT PLACE DE JAUDE À CLERMONT-FD SAMEDI 25 JANVIER 15H



Le 15 janvier, la nouvelle sans cesse retardée tombe enfin : un cessez-le-feu à Gaza est intervenu dimanche 19 janvier.

Mais les Gazaouis ont encore subi un déluge de feu, y compris après l'annonce de la trêve.

Un cessez-le-feu durable serait un énorme soulagement pour toute une population à bout de force, maintes fois déplacée, vivant dans le dénuement le plus total, mourant sans soins, de faim, de maladie, jusqu'aux bébés victimes du froid, et abandonnée de tous, face à la barbarie et au génocide israélien. Une aide humanitaire, sanitaire, médicale, psychologique pourrait enfin leur être apportée.

Collectif 63 pour une paix juste et durable (33) : AFPS 63, Amis Huma 63, Amis Temps Cerises, Asso Educ Interculturelle (AEDI), Attac 63, Cimade 63, Comité Action Syndicale, CGT-UD 63, Collectif Blouses Blanches pour Gaza 63, Collectif Nous aussi-63, Confédération Paysanne 63, DAL 63, EELV 63, FPRA, France Insoumise 63, FSU 63, Génération.s 63, Jeunes communistes 63, Jeunes écologistes 63, Jeunes Génération.s 63, Libre Pensée 63, LDH 63, MRAP 63, Nouvelle Donne 63, PCF 63, PG 63, RESF 63, Solidaires 63, Syndicat Avocats France 63, Union Etudiante Auvergne, Urgence Gaza 63, US Lycéenne 63, 4ACG Auvergne.

Contact : afps.pdd@gmail.com

Le Collectif 63 pour une paix juste et durable, mobilisé depuis 15 mois, se félicite de ce premier pas, il n'est pas que le fruit de tractations politiques mais aussi celui de la mobilisation de tous les défenseurs des droits des peuples, des droits humains, du droit international dans le monde entier, qui ont manifesté sans relâche pour que s'arrête le génocide, reconnu par les instances internationales et de nombreuses ONG, dont Amnesty International.

**POUR UN CESSEZ-LE-FEU EFFECTIF ET LA FIN DU BLOCUS DE GAZA ! FIN DE LA COLONISATION DE LA PALESTINE !
LIBERATION DES OTAGES ISRAELIENS ET DE TOUTS LES PRISONNIERS POLITIQUES PALESTINIENS !**

La 1ere phase du cessez-le-feu prévoit la libération de 33 otages israéliens ainsi que d' 1 millier de prisonnier·ères politiques palestinien·nes. Il faut rappeler que ce sont des milliers de Palestinien·nes qui ont été arrêté·es par Israël à Gaza et en Cisjordanie. **Nous demandons que tous les prisonnier·ères palestinien·nes soient libéré·es et en premier lieu les enfants, mais aussi ces femmes, ces hommes qui n'ont commis d'autre crime que d'être nés Palestiniens, de résister à l'occupation, à la colonisation, à l'oppression, à l'humiliation, qui durent depuis 76 ans.**

Il est impératif de poursuivre la mobilisation internationale afin d'obtenir un cessez-le-feu définitif et l'évacuation totale de l'armée israélienne. L'accord prévoit en effet qu'elle demeure dans une partie de l'enclave palestinienne permettant à tout moment une nouvelle occupation de Gaza.

Une **extrême vigilance** doit être portée sur la situation **en Cisjordanie et à Jérusalem**. Pendant les 15 mois de génocide, **le nettoyage ethnique, le vol des terres et la répression s'y sont considérablement aggravés**. Le gouvernement de Netanyahou n'a jamais caché sa volonté de l'annexer et le soutien de Trump lui est acquis. **Alors que la trêve était annoncée, les colons attaquaient le village de Huwara et Israël bombardait à nouveau le camp de Jénine.**

Extrême vigilance aussi sur la situation de l'UNRWA (Office de l'ONU pour les réfugiés palestiniens) dont le parlement israélien a voté la fin de l'intervention dans les territoires qu'il contrôle. **C'est le sort de millions de réfugié·es palestinien·nes, et leur doit au retour voté par l'ONU, qui sont en cause.**

Ne nous laissons pas abuser, **l'épuration ethnique du peuple palestinien n'a pas disparu de l'agenda du gouvernement israélien**. La mobilisation doit continuer, ce sont l'occupation, la colonisation et l'apartheid israélien qui doivent prendre fin. **Le peuple palestinien doit pouvoir exercer son droit inaliénable à l'autodétermination.**

Nous ne nous réjouissons pleinement que lorsque le **cessez-le-feu sera total et définitif à Gaza, mais surtout lors du retrait total d'Israël du territoire palestinien occupé**, exigé par la résolution de l'ONU votée par 124 pays, dont la France, et qui devrait être effectif le 18 septembre prochain.

Nous exigeons aussi la libération de Georges Ibrahim Abdallah (défenseur libanais de la cause palestinienne) incarcéré sans preuves en France depuis plus de 40 ans, qui pourrait être libéré le 20 février prochain.